



“Destrucción del PRI lo sería de México”

PILAR MANSILLA

“La destrucción del PRI representaría la destrucción de México”, advirtió el coordinador del tricolor en el Senado, Manuel Añorve, al inaugurar la 3ª Reunión Plenaria de senadores y diputados federales del PRI.

Señaló que el partido atraviesa “momentos complejos y de acoso gubernamental”, pero aseguró que las y los militantes poseen “la determinación necesaria para defender con firmeza” tanto a su instituto “como al país”.

Añorve Baños dirigió un mensaje directo al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, a quien garantizó el respaldo de los senadores.

“No está solo, presidente. Aquí hay que demostrar carácter y decisión. La defensa no recae únicamente en tu persona, sino en todo el partido. Nos quieren exterminar, pero no lo vamos a permitir”, apuntó durante el primer



Manuel Añorve y Alejandro Moreno, ayer, en la plenaria.

día –de tres– en los que se hará la plenaria.

Subrayó que los priistas “no sólo defienden a su organización, sino también a las instituciones republicanas” frente a lo que consideró un intento de “debilitamiento desde el gobierno”.

En su intervención, Moreno Cárdenas presentó un balance del escenario nacional e internacional y advirtió que “hoy enfrentamos retrocesos preocupantes en democracia, en derechos y libertades. La salud está en crisis, el turismo abandonado y la educación rezagada. Morena convirtió a México en tierra de oportunidades perdidas y promesas incumplidas”.

Por lo anterior, llamó a mantener la unidad y aseguró que el PRI está listo para recuperar el rumbo del país.

Por otra parte, el coordinador del grupo parlamentario en la Cámara baja, Rubén Moreira, delineó las prioridades legislativas de la bancada en la Cámara de Diputados y señaló que serán “la defensa del federalismo, el fortalecimiento de la República, la aprobación de una reforma para establecer salarios mínimos profesionales y la construcción de un Presupuesto 2026 con auténtico sentido social”.